

3000 Euro für innovatives Projekt

Erste-Hilfe-Ausbildung für Gehörlose: Inklusionspreis für Alexander Brandl

Cham. Über den Inklusionspreis des Bezirks Oberpfalz darf sich der Chamer BRK-Kreisverband freuen. Das BRK-Bergwacht-Mitglied Alexander Brandl ist seit seiner Geburt gehörlos und hat eine Erste-Hilfe-Ausbildung für gehörlose Mitmenschen entwickelt.

Gehörlose Menschen werden so selbst zu Helfern. Seit Ende 2011 hat er bis heute in ganz Deutschland über 220 gehörlose Menschen ausgebildet. Mit dem Preisgeld von 3000 Euro soll das Projekt fortgeführt werden, so soll eine Erste-Hilfe-DVD mit Untertiteln und Schulungsmaterial für Gehörlose entstehen und ein barrierefreier Notruf vorangebracht werden.

Bei der Preisverleihung waren auch stellvertretender BRK-Kreisvorsitzender Dr. Hans Schneider, BRK-Kreisgeschäftsführer Manfred Aschenbrenner sowie Projektleiter Stefan Raab dabei. „Der Inklusionspreis des Bezirks wird in der



Löffler übergab im Beisein der BRK-Verantwortlichen an Alexander Brandl den Inklusionspreis. Mit dabei war auch Brandls Ehefrau Martina.

Oberpfalz wahrgenommen“, stellte Bezirkstagspräsident Franz Löffler bei der Preisverleihung im Festsaal der Neumarkter Residenz fest. Ausgezeichnet wurden neben dem BRK

zudem die Katholische Kindertagesstätte Sankt Josef aus Nittenau sowie das Orchester Kunterbunt der Sing- und Musikschule der Stadt Neumarkt.